



## Une rencontre intergénérationnelle

publié le 13/04/2014 - mis à jour le 13/05/2014

### Une rencontre intergénérationnelle entre les résidents de l'EHPAD de Loudun, les élèves de CM2 de l'école Chavagne- Saint -Joseph et les élèves de 1ère STSS du lycée Guy Chauvet

Le lundi 7 avril 2014, dans le cadre du Festival « Solidarité et Tolérance », 20 élèves de la classe de 1ère STSS ont participé à une rencontre avec les résidents de l'EHPAD (établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) de Loudun. En compagnie de Julien Proust et Emmanuel Devillers, les élèves ont d'abord visionné 30 minutes du film d'animation espagnol « La Tête en l'Air » de Ignacio Ferreras. Pour faciliter la compréhension du film, les élèves se sont mélangés aux résidents et se sont assis à leur côté pour leur expliquer certaines scènes du film. Les élèves de CM2 de l'école Chavagne-Saint -Joseph ont aussi participé au visionnage du film.

A la fin de la projection, les personnes âgées, les enfants de CM2 et les lycéens se sont réunies autour de différentes tables afin d'amorcer une conversation autour de la thématique du film. Ces discussions ont été l'occasion de partager des souvenirs, des vécus, des histoires anciennes, des émotions, des ressentis, la nostalgie... Entre la seconde guerre mondiale, la guerre d'Indochine, la description des fratries, la vie d'autrefois et celle d'aujourd'hui les conversations ont été animées.

Pour finir cette après midi, nous avons ensuite dégusté un goûter chacun aidant les résidents à se servir.

Cette rencontre intergénérationnelle est l'occasion de voir les choses autrement, de plonger une après midi dans la vie en maison de retraite.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.